

JFEシビル

## 会長に西原氏就任

【高松】

JFEシビ

いさつ。

来賓として出席した

JFEスチールの吉村

健二・四国支社長はJ

FEシビルのシステム

建築『メタルビル』を

はじめとした製品は認

知度が高まっている。

システム建築、そして

販売に引き続き、協力

をお願いしたい」と話

した。

JFEグループ製品

の西原功起社長が就

任、近藤宗利会長(コ

ンティ社長)は相談役

となつた。

総会では西原新会長

が「まずは2年間、一

生懸命頑張っていくの

で、皆さんのお力添え

をいただきたい」とあ

る。非常に高い目標で

あり、達成には皆さま

の協力が不可欠だ。会

員の皆さまとともに手

を携え頑張っていきた

い」とあいさつすると

ともに、全国会長会の

報告や16年度の活動方

針の説明を行つた。



西原新会長

2016年5月2日(月)日刊産業新聞(3)

ルは27日、香川県高松市のホテルでJFE四国システム建築協力会の2016年度定期総会を開催、流通、協力施工店など約20人が出席した。今年度は地区役員の改選が行われ、役員にサイバラ建設の西原功起社長が就任、近藤宗利会長(コンティ社長)は相談役となつた。

総会では西原新会長が「まずは2年間、一生懸命頑張っていくので、皆さんのお力添えをいただきたい」とあります。非常に高い目標であり、達成には皆さまの協力が不可欠だ。会